

＊ 大阪公立大学医学部医学科／中川 耀子

私は高2の夏から高進にお世話になりました。少人数での授業で先生との距離が近く、気軽に質問や相談を受けていただき着実に力を伸ばすことができました。伊東先生の英語の授業では毎回のテストゼミ形式を通して、和訳のポイントをすぐ見抜き、適切な解答までのプロセスを踏むことができるようになりました。また直前期に大量の英作を添削していただき助かりました。化学は鳥潟先生に教わり、演習効果の高い多くの良問に触れることが得意科目になりました。数学は植田先生に教わり、問題の解き方が体系的にまとめられていて分かりやすかったです。「技」と授業の復習をコツコツ続けたことで数学力がつきました。講習で上野先生の古文と北野先生の現代文の授業を受けて共通テストでは無事目標点数を取れました。これらの先生方の授業を受けて模試の成績が飛躍的に伸び、現役合格できました。本当にありがとうございました。

＊ 秋田大学医学部医学科／松田 薫野

「化学が苦手！」中3でそう痛感した私は高1の春、対面授業をうけたいと高進に入塾しました。以来3年間、鳥潟先生に呆れられたり慰められたり励まされたり…。結局化学は苦手なままでしたが、何とか秋田大学医学部に合格することができました。高1の初めは、化学に加え東京医進数学も受講していましたが、学校の勉強との両立が難しくなり断念。高2の冬までは「塾は化学の授業を受けるだけ」と自習室等も利用しない日々でした。今思おうとあの時辛くても数学を続けていたらなあ。少し後悔しています。高2の冬からは落ちるところまで落ちた数学と勉強0時間だった英語を増やしました。松久先生とマイベースに一から数Ⅲを勉強し、高3に繋げました。高3の夏に先生方のアドバイスのもと、志望校を二次試験に理科のない学校に絞り、秋から共テ対策。以上、超文系脳な私の受験生活でした！

＊ 大阪公立大学医学部医学科／寺本遼

僕は高1の時に高進に入塾し、英語、数学、物理、化学を受講しました。英語に関しては、僕の視点を一変させた、非常に論理的な伊東先生の授業と、思わず笑ってしまう三浦先生の楽しい授業が印象的でした。数学は植田先生にお世話になり、入試でも授業で扱ったテーマが出題されていて本当に助かりました。物理は中出先生の授業を受けました。なんだかんだ僕の物理の学力のほぼ全てをこの授業が占めているといつても過言ではないでしょう。又、化学は鳥潟先生に指導していただき、化学における穴を一つ一つ潰してもらいました。振り返れば、僕の受験期における最大の敵は「不安」でした。何をどう勉強すれば良いか分からぬ僕のような受験生にとって、まさに羅針盤のような高進の存在は大きかったです。高進での小さな成功体験を積み重ねることで、僕は受験会場でも自信を持って戦えました。本当にありがとうございました。

＊ 新潟大学医学部医学科／寺澤直希

僕は高1の冬から高進に入塾しました。高1では英語、高2では英語と化学でお世話になりました。高3になるまでは勉強のやる気が起こらず、授業の予復習を雑にしていました。高3の5月に受けた共通テスト模試の結果が56%ぐらいで、これだとどこにも受からないと思い、勉強を頑張るようになりました。高3からは英数物化すべてを受講し、丁寧に予復習をしました。伊東先生の英語の授業で「読まずに解く」という英文読解を学び、時間に余裕を持って長文を解けるようになりました。他の教科も一から分かりやすい授業で、高3の授業についていくだけとても力が付きました。高進に来ていなければ自分は絶対に合格できていませんでした。高進にはとても感謝しています。今まで支えてくださった先生方、親切に対応してくださった事務の方々、本当にありがとうございました。

＊ 広島大学医学部医学科／忽那 賢太

僕は高1の頃から高等進学塾でお世話になっていました。僕は伊東先生の英語を受講していたのですが、とても感動しました。文構造を取ることから始まり、学校ではひたすら暗記していた文法もとても解りやすい解説で覚えやすかったです。そして「読まずに解く」という段階まで達し、英語の成績は模試を受ける度に伸びていきました。伊東先生には勉強だけではなく進路の相談にも乗っていただきました。僕は最初、推薦入試を受けようか悩んでいたのですが、伊東先生が背中を押してくださったおかげで、迷わず受験できました。その結果、無事に合格することができました！僕はいくつか塾に行っていましたが、先生方、事務の方々、そして友達が、これほどまで応援し支えてくれたのは高等進学塾だけだと思っています。この3年間、僕を励まし応援してくださった皆さん、今まで本当にありがとうございました！

＊ 山口大学医学部医学科／岡田 麻鈴

私は高1から数学、高2から英語と化学を受講しました。私は英語をフィーリングでしか読んでおらず、ずっと足を引っ張っていましたが、伊東先生の授業を受けてからは、構造を把握し論理的に英文を読むポイントを沢山教えてくださったおかげで、英語の見え方が180度変わりました。最終的に私の得意科目にまでなり、本当に感謝しています。鳥潟先生の化学では、受験に頻出な問題とそのポイントを、背景を加えてすごく解りやすく教えてください、化学が一層好きになりました。また、いつ質問してもとても優しく接して頂き、心の支えになりました。私の医学部合格は高進での3年間がなかったら叶えられなかつたと思います。最後まで支えてくださった先生方、事務の方々、本当にありがとうございました。

＊ 山口大学医学部医学科／西藤涼太

僕は高3の夏から高進に入塾しました。英語と化学を受講し、伊東先生と鳥潟先生にお世話になりました。もともと英語が苦手でしたが、塾の教材はもちろん伊東先生の分かりやすく面白い授業のお陰で、入試本番も緊張せずに受けることができました。化学の授業は毎授業レベルが高く、予習はとても大変でしたが、鳥潟先生の解説のお陰で理解することができました。特に伊東先生は大学選びにも協力していただき、本当に感謝しています。僕は塾に入るのがあまりにも遅すぎたので、入塾を考えている人はできれば高2、遅くとも高3までには入塾することをお勧めします。学校の友達などと一緒に授業を受けたり、共通テストや二次試験前に朝から自習室に行ったのは良い思い出です。最後になりましたが、先生方、事務員の皆様本当にありがとうございました。

＊ 東京外国语大学国際社会学部／澤田聖乃

私は中3から高等進学塾に通い、約4年間お世話になりました。たくさんの先生にご指導いただきましたが、特に英語科の伊東先生、三浦先生、国語科の上野先生には感謝の気持ちでいっぱいです。上野先生のおかげで、壊滅的だった私の古文がみるみる伸びて、共テでは自己最高点をとることができました。三浦先生の授業は本当に面白くかつ分かりやすい授業で、文法や多義語といった覚えにくい項目も難なく頭に入りました。そして、伊東先生。「読まずに解く」という斬新な解き方で、私の英語力がさらに向上したなど実感します。勉強面だけでなく、悩みごとや進路相談などにも親身に乗ってくださいました。高進で学んだこと、勉強をした時間、自分の努力。そのすべてが本番での自分の自信に繋がりました。私を合格に導いてくださった高進の方々、ありがとうございました。